



1991

3 de marzo de 1991, la policía de Los Ángeles golpea brutalmente a Rodney King. Imagen: George Holliday



2022

4 de abril de 2022, un policía de Grand Rapids mata a balazos a Patrick Lyoya.

4 de abril de 2022, un policía de Grand Rapids mata a balazos a Patrick Lyoya.

En 1991 en Los Ángeles, un vídeo pilló a la policía golpeando brutalmente a un hombre negro, Rodney King, tras un control de tránsito. Hace 30 años el 29 de abril de 1992, la gente de Los Ángeles se levantó en una hermosa y justa rebelión cuando estos cerdos policías fueron absueltos.

La semana pasada en Grand Rapids, Michigan, la policía mató a un negro no armado, Patrick Lyoya, tras un control de tránsito.

Protesta tras protesta, inclusive rebelión heroica — pero la opresión del sistema sigue y sigue... y se está preparando para algo aún peor. No es posible detenerla con reformas. Protestas y rebeliones son absolutamente necesarias, pero por sí solas no bastan.

A 30 años de la heroica Rebelión de Los Ángeles de 1992, los revcom dicen:

**NO ACEPTAMOS EL FUTURO *DE ELLOS*,
NOS ESTAMOS ORGANIZANDO PARA
UNA REVOLUCIÓN REAL**

Conéctense con los revcom el 1º de mayo de 2022,
a las 2 de la tarde en la esquina de Wilshire
con Alvarado, cerca de
la estación MacArthur
de la línea roja
del metro.

PRIMERO DE MAYO
INTERNACIONALISTA
REVOLUCIONARIO 2022

Lea

www.revcom.us • @TheRevcoms • YouTube.com/TheRevcoms

Siga

Vea